

L'actu du jour

Coronavirus : au moins 300 millions d'enfants privés d'école dans le monde

15 pays ont dû fermer toutes leurs écoles en vue de limiter la propagation du coronavirus Covid-19. Parmi eux, l'Italie et la Grèce, seules nations européennes à avoir pris cette décision. D'autres pays, comme la France, ont fermé une partie seulement de leurs établissements scolaires.



En France, au moins 350 000 élèves doivent rester chez eux. Leur école est fermée pendant 14 jours. © François Nascimbeni/AFP.

L'info à la loupe 1jour 1actu

Coronavirus : au moins 360 millions d'élèves privés d'école dans le monde

Dans 15 pays, plus aucune école n'accueille d'enfants

À l'heure où nous écrivons cet article, l'Italie et la Grèce sont les seuls pays d'Europe à être dans ce cas. Écoles, collèges, lycées, universités... tous les établissements sont fermés.

1 élève sur 5 dans le monde ne va plus en classe à cause de l'épidémie de Covid-19.

En France, des dizaines d'écoles sont fermées

Certains pays décident de fermer les écoles seulement dans les zones les plus à risque. C'est le cas de la France, où au moins 190 écoles sont concernées. 350 000 élèves français sont privés de classe.

L'ÉCOLE À LA MAISON

Pour les enfants français qui restent chez eux, l'Éducation nationale a imaginé une solution. Le programme « Ma classe à la maison » propose des cours et des exercices gratuits de la grande section de maternelle jusqu'à la terminale. On s'y connecte au moyen d'un ordinateur ou d'un smartphone. On peut même y retrouver son enseignant pour une classe virtuelle organisée à distance.

Une décision qui touche beaucoup de monde

- Les enfants** : Ils ne voient plus leurs copains, ne partent plus en voyage scolaires, et surtout ils apprennent moins.
- Les parents** : Beaucoup doivent rester à la maison pour garder les enfants.
- Les entreprises** : Par manque de personnel, elles ne peuvent pas produire autant que d'habitude.
- L'État français** : Il dépense de l'argent pour aider les parents qui ne travaillent plus, et les entreprises qui produisent moins.

Pourquoi on ferme les écoles ?

À l'école, on vit très proches les uns des autres. Et certains élèves ne maîtrisent pas les « gestes barrières », comme éternuer dans le coude. Le virus peut alors se propager à l'intérieur de la classe, puis dans tous les lieux où se rendent les enfants.

Source : Catherine Savet

Pour en savoir plus, clique sur l'image !

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)